

# 'Contras' Intensifican Lucha Anti-Sandinista

MANAGUA, Nicaragua (especial para EL DIARIO DE HOY). Durante los últimos dos meses, las fuerzas insurgentes han intensificado los combates contra las fuerzas de la dictadura sandinista y han tomado determinados trechos de carreteras en el interior de Nicaragua.

Según voceros de la Resistencia Nicaragüense, durante varias horas los comandos interrumpieron el tránsito en las

vías, algunas cercanas a esta capital y distribuyeron volantes alusivos a la lucha contra el régimen. En tales oportunidades

los conductores y pasajeros aclamaron a los rebeldes. No se causaron daños a vehículos particulares y no se reportaron daños.

Destacada importancia revistió la voladura de 9 tanques de almacenamiento de combustible en Zelaya Sur, por comandos de operaciones especiales COE en conjunto con miembros de la Resistencia Interna. La

operación causó una grave interrupción en el suministro de gasolina y diesel al ejército del FSLN.

Entre enero y junio hubo un total de 1,360 choques armados. Durante 1986 se registraron 866 acciones bélicas, lo que significa un aumento del 205 por ciento solamente en el semestre pasado.

—Favor pase a la página 70.



**SE QUEDA EN EL PAIS.** El Sr. Guy Bellard, representante de la ONU y del Programa Mundial de Alimentos, ha cumplido el período de su cargo, pero dice que se quedará a residir en el país. Hizo una visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY.

## Proponen dos Reuniones Previas de Cancilleres

SAN SALVADOR, julio 19 (ACAN-EFE).— Los presidentes de Guatemala y El Salvador propondrán dos reuniones previas de cancilleres antes de la "cumbre" presidencial centroamericana, que se realizará los días 6 y 7 de agosto en la

capital guatemalteca.

Los mandatarios de Guatemala, Vinicio Cerezo, y de El Salvador, José Napoleón Duarte, participan en un congreso de partidos de la democracia cristiana en

—Favor pase a la página 53.

## "Premio ASIA 1987" al Ing. Carlos Varaona V.

Por sus relevantes méritos en la profesión, el Ing. Carlos Varaona Villaseñor recibirá el "Premio ASIA 1987" el miércoles 22, con ocasión de celebrarse la Semana del Ingeniero, del 20 al 25 de julio.

Al entrevistar al Ing. Varaona, manifestó que los países latinoamericanos, con muy raras excepciones, viven enfrascados en asuntos políticos de poca o ninguna

—Favor pase a la página 53.

## BCR Retrasa Créditos de la Pequeña Empresa

Los créditos ya aprobados por la Comunidad Económica Europea para que se destinen a los pequeños y medianos empresarios salvadoreños, están siendo retrasados por el Banco Central de Reserva, que sirve como intermediario para la recepción de los

trámites y la entrega del dinero.

Dicen los interesados que para el presente mes estaba aprobado un millón y medio de dólares, y para agosto, 17 millones, pero hasta la fecha ningún empresario ha

—Favor pase a la página 35.



**REINA DE FIESTAS JULIAS.** (Santa Ana). Yaira Elizabeth Lorenzana fue elegida Reina de las Fiestas Julias 1987/88 de Santa Ana. La elección estuvo a cargo de un jurado integrado por 5 personas que calificaron gracia, belleza, simpatía y educación. (W.M.).

## Estricto Control en el Traspaso de Vehículos

Estricto control en el traspaso de vehículos lleva a cabo Tránsito para evitar que los automóviles robados sean "legalizados" en nombre de otras personas.

La sección de matrículas de ese Departamento es la encargada de revisar minuciosamente la documentación que presentan los interesados.

tanto el comprador como el vendedor, a efecto de poder autorizar el traspaso del vehículo en venta, dijo un vocero de la Policía Nacional.

Asimismo, dijeron los informantes, Tránsito informa que a través de esa detallada revisión de documentos en esta cla-

—Favor pase a la página 51.

## En Costa Rica: Policía Golpea a Pintor Salvadoreño C. Menéndez

La policía costarricense golpeó brutalmente al pintor salvadoreño de renombre internacional César Menéndez cuando éste se encontraba en el aeropuerto de San Juan Santamaría, dispuesto a retornar a nuestro país, informó a EL DIARIO DE HOY el artista.

El hecho ocurrió el lunes seis de julio cuando

el pintor se despedía de su esposa e hijo en la terminal aérea después de haber sido invitado por el Gobierno de Costa Rica para montar una exhibición de sus pinturas en el Museo de Arte Costarricense, el año próximo.

César Menéndez.

—Favor pase a la página 35.

## Vinculación de la UNTS con el FMLN Reitera F.A.

Los innegables vínculos entre los terroristas y la Unidad de los Trabajadores Salvadoreños quedaron a evidenciados nuevamente cuando activistas de ésta amenazaron y exigieron a conductores de vehículos y transportistas acatar el paro impuesto por el FMLN la semana anterior, dicen voceros del

Ejército.

Las fuentes recuerdan asimismo que durante las manifestaciones de la semana anterior los grupos de choque de la UNTS dañaron vehículos, ejecutando así las "órdenes" de los frentes terroristas para quienes no respetaran el paro.

—Favor pase a la página 49.

## Sorpresiva Visita de Cerezo

El Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo Arévalo, hizo el sábado una visita sorpresiva a El Salvador para hablar con Duarte y con dirigentes de la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA), según informó hoy el Gobierno guatemalteco.

Se indicó que Duarte y Cerezo trataron detalles relativos a la próxima

—Favor pase a la página 53.



**PREMIO ASIA-1987.** El Ing. Carlos Varaona Villaseñor recibirá el Premio ASIA-1987, con ocasión de la Semana del Ingeniero, que se inicia hoy.



**EDUCACION ESPECIAL.** El aprendizaje a través de la educación especial puede ayudar a niños con problemas en su desarrollo intelectual o dificultades motoras y sensoriales. Juan Carlos es un niño autista, atendido mediante este método.

## Una Incursión al Mundo de los Niños Especiales

Para comprender el autismo o enfermedad mental que se caracteriza por un ensimismamiento profundo, es preciso reflexionar un poco sobre la soledad; ese doloroso estado que hace que uno se sienta desvalido y, sobre todo, desestimado. Este último es un sentimiento de profunda apelación a la sensibilidad humana, porque se remite al amor o a la falta de él.

Solamente a través de esta auto-evaluación de la soledad que más de una vez hemos experimentado a lo largo de nuestra vida, se puede uno aproximar a la misteriosa e insondable realidad de Juan Carlos.

Se trata de un hermoso niño, de aproximadamente 6 años, viste pan-

talones cortos y camisa deportiva, sandalias de tacón bajo; es de delicadas facciones, cabellos negros, piel trigueña, un poco pálido quizá; no se diferenciaría de otros niños de su misma edad, si no fuese por una característica terrible para un niño: nunca ríe.

Dentro de una de las aulas del Centro de Educación Diferencial "Helen Keller", en una tranquila colonia de la capital, Juan Carlos mira al través de una ventana; aparentaba interesarse en cómo el agua de la tarde lloviosa y gris del lunes pasado humedecía con melancólica persistencia la grama del jardín. Ha estado así por más de tres horas, sin

—Favor pase a la página 69.

# ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 71.